



Hent Ukraine

L'Association Hent Ukraine dont le siège social se trouve dans le Finistère (29) a pour objectif d'apporter toutes les aides morales et matérielles à la population Ukrainienne soit sur leur territoire, soit en Europe en effectuant des convois humanitaires grâce à des bénévoles.

The Hent Ukraine Association headquartered in Finistère (29) aims to provide all moral and material aid to the Ukrainian population either on their territory or in Europe by carrying out humanitarian convoys through volunteers.

Les convois acheminent des médicaments, du matériel médical, de l'alimentaire et des produits d'hygiène. Cet appel aux dons servira pour l'achat de carburant et la location de véhicules le cas échéant. Un 1er convoi (Kath Callus) de 2 véhicules au départ de Nevez (29) partira le 3 juillet et rejoindra un convoi de 3 véhicules à Strasbourg à destination d'Ivano-Frankivsk (Ukraine) Restons solidaires

Our Convoys carry medicines, medical equipment, food and hygiene products.

This call for donations will be used for the purchase of fuel and the rental of vehicles if necessary. A first convoy (Kath Callus) of 2 vehicles from Nevez (29) will leave on July 3 and join a convoy of 3 vehicles in Strasbourg to Ivano-Frankivsk (Ukraine)

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EwqESD2K>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Friaut